

Pemex va a requerir que Gobierno mexicano le destine más apoyo económico, por caída en ingresos: Fitch

La agencia estimó que el apoyo que Pemex podría ascender a 1.5 por ciento del PIB, pero la nota soberana de México no se verá afectada en caso de requerirse.

La economía mexicana tendrá una recuperación en 2021, aunque no se dará en la primera mitad del año, pero sí en la segunda debido al desarrollo comercial y el impulso del sector externo.

Ciudad de México, 20 de enero (SinEmbargo).- **Petróleos Mexicanos** (Pemex) puede requerir más **apoyo económico** por parte del **Gobierno mexicano** porque los ingresos del **sector productivo** han disminuido y con ello no se han podido estabilizar las **finanzas de la empresa**, aseguró la agencia calificadora **Fitch Ratings**.

Charles Seville, **analista** de la compañía, estimó en la conferencia de prensa “Perspectiva Crediticia” que el apoyo que **Pemex** podría ascender a **1.5 por ciento del PIB**.

Aunque la **nota soberana** de México no se verá afectada en caso de emplearse esta **operación**, no deja de ser un **factor negativo**. El país mantiene la calificación en “**BBB-**“, por encima del **grado especulativo**, con **perspectiva estable**.

Hasta ahora Pemex ha luchado por mantener su producción y pese a que sí genera ingresos, estos no se comparan con las pérdidas continuas que presenta, pese al capital ingresado por el Gobierno federal.

Aunque la petrolera estatal continúa como una fuente de ingresos para el gobierno federal. Sin embargo, la calificadora consideró que no se ha hecho lo suficiente para que las finanzas de Pemex estén sostenidas.

La economía mexicana tendrá una recuperación en 2021, que no se dará en la primera mitad del año porque aún persistirá el impacto de la COVID-19, estimó Seville.

En la segunda mitad del año, el desarrollo comercial y el impulso del sector externo harán que México empiece el rumbo positivo. En 2020, recordó la agencia, se efectuó un fuerte impacto en el sector de empleo, sin embargo, se enfrentó a un sector manufacturero fortalecido que colabora con la recuperación del mercado laboral.

A esto, Fitch sumó la importancia positiva del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), en un contexto en el que la política comercial con su vecino del norte se ha mantenido estable y predecible.

Fitch Ratings previó que las economías Latinoamericanas se recuperarán de la recesión de 2020, a lo largo de 2021, sin embargo, casi todos tienen las perspectivas de riesgo a la baja, sobre todo considerando la evolución de la pandemia. “No vemos muchos riesgos al alza (...)”, dijo Shelly Shetty, directora general de deuda soberana en Fitch “(vemos) varios riesgos a la baja”, puntualizó.